

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Rechnungsprüfungsausschuss	22.02.2018

### Personalrisikomanagement

Der Rechnungsprüfungsausschuss hat in seiner Sitzung vom 23.11.2017 die Verwaltung gebeten, ihre Mitteilung zur Einführung eines Personalrisikomanagements auch dem Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales zur Verfügung stellen.

Ferner hat der Rechnungsprüfungsausschuss um einen Vorschlag zur zukünftigen regelmäßigen Berichterstattung gebeten.

Die Verwaltung kommt der Bitte um Weitergabe der Mitteilung zur Einführung eines Personalrisikomanagements an diesen Ausschuss gerne nach. Danach hat die Verwaltung eine erste Risikoeinschätzung anhand einer stichtagsbezogenen Vakanzenanalyse vorgenommen. Aufgrund der Erfahrungen daraus wird die Verwaltung ein systematisches Personalrisikomanagement aufbauen.

Eine halbjährliche Berichterstattung an beide Ausschüsse mit dann einer gemeinsamen Beratungsfolge wird die Verwaltung beim Aufbau des systematischen Personalrisikomanagements einplanen.